

AMERIQUE LATINE – Monsanto réclame ses royalties

Par

Publié le 28/09/2004

Monsanto met la pression en tentant d'imposer une redevance sur les semences pour récupérer des millions de dollars perdus dans les trois pays sud américains (Brésil, Argentine et Paraguay) où les agriculteurs se sont procurés des semences transgéniques sans payer les royalties. La production en soja ayant augmenté en Amérique latine, le problème est donc sérieux pour Monsanto d'autant plus que les agriculteurs américains qui eux s'acquittent de la taxe, dénoncent cet avantage concurrentiel. Le gouvernement argentin vient toutefois de rejeter le plan réalisé par Monsanto pour collecter plus de royalties.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/amerique-latine-monsanto-reclame-ses-royalties/